北名古屋市社会福祉協議会 会長声明

全国におよぶ新型コロナウイルスの感染拡大により、人々の命と暮らしが脅かされ、 かつて経験したことのない社会・経済活動の停止は、収入の減少や失業などを招き、多 くの方々が困窮状態に陥っています。

市民の皆様、事業所の皆様におかれましても、家計や企業経営に大きなダメージを受け、将来の暮らしに不安を抱えてみえる方々が大勢おみえになります。

こうした状況の中、本会は、生計の維持が困難になった方々に対し、緊急小口資金の貸付や住居確保給付金等の相談窓口として、多数の相談や申請を受け付け、市民の皆様の生活支援に取り組んでいるところであります。

日々の相談業務に取り組む中、市民の皆様の暮らしに大きな影響が広がり、日常生活に苦しんでみえる方が大勢おみえになる現状を目の当たりにし、本会としてのさらなる取り組みを考えました結果、毎年市民の皆様や事業所の皆様にご協力をいただいております「社会福祉協議会会員募集(会費のご協力のお願い)」につきまして、今年度は中止することといたしました。

これは、経済的に苦しんでみえる方がたくさんおみえになること、また、取りまとめ にご協力をいただく地域の皆様の感染リスク、気苦労や負担を考え、本会が今できるこ とを検討した結果であり、今回のコロナショックの被害に遭われたすべての皆様に対し、 お見舞いの気持ち、励ましの気持ちを込め、また市民の皆様とともにこの苦境を乗り越 えていきたいとの思いにより決断したものでございます。

会費の取りまとめに毎年ご協力をいただいております社協支部長や民生委員児童委員の皆様はじめ地域関係者の皆様には、急な決定となりましたことをお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

本会といたしましては、新型コロナウイルスから派生する様々な生活課題に対応する ため、役職員一丸となってこの難局を乗り越え、北名古屋市の福祉推進に邁進してまい る所存でございますので、今後とも、皆様のご支援ご協力をお願い申し上げます。

令和2年6月3日

北名古屋市社会福祉協議会 会 長 山 下 征 彦